

La Esperancina Naiara Pereyra de 15 años perdió x puntos en Desvio Arijón



Foto: Prensa

Estuvo Cortada la transmisión del canal TyCSports Play.en el momento en que Naiara enfrentaba a Martina Fussi, de Sauce Viejo. quien le ganó por puntos

La experiencia la va a ir haciendo al practicar y captar lo que su tecnico “Tulo” Rodríguez en el gimnacio es muy joven y pone mucho de ella deberan acercarse autoridades,industriales,comercios y particulares para que ella siga estudiando en la Escuela “Colombo-Muller” y viviendo en un lugar muy juzgado como es el asentamiento del barrio Oeste. Naiara tendrá sus oportunidades pero la dieta alimentaria debe estar y los Esperancinos podran ayudar .

PESE A PERDER POR PUNTOS, NAI REPRESENTÓ A LA CIUDAD Y SU ENTRENADOR ESTÁ MUY CONFORME

Naiara Pereira, esperancina de 15 años, peleó este sábado en Desvío Arijón en una velada boxística organizada por el canal TyCSports Play.

Lectores de Esperancino.com.ar reportaron inconvenientes con la transmisión, que estuvo cortada por varios minutos, incluso durante la pelea de “Nai”.

La joven esperancina perdió por puntos ante Martina Fussi, de Sauce Viejo.

“La traicionaron los nervios de las cámaras y las luces, para ella esto es todo nuevo y creemos que la presión le jugó una mala pasada”, dijo su entrenador Tulo Rodríguez, y aclaró que el fallo de los jueces fue correcto pero que “Nai hizo una buena pelea, pegando muy firme”, por lo que se mostró “muy conforme”.

La joven representó a la ciudad y tuvo una semana inolvidable con entrevistas en medios diferentes medios de comunicación y encuentros con autoridades que se interiorizaron más sobre el trabajo de la Escuela de Boxeo “Un Round Más”, lo que ojalá sirva también para obtener apoyo destinado a seguir trabajando con los chicos y “sacarlos de la calle”.

Esfuerzo constante

Naiara vive en el asentamiento oeste de la ciudad, estudia en la Escuela “Colombo-Muller” y hace 3 años que entrena en la escuela de boxeo que conduce el ex boxeador “Tulo” Rodríguez y funciona a fuerza de pulmón en el predio ex Ferrocarril. Para esto también cuentan con la ayuda del gimnasio Rocco.

En diciembre de 2021 dos pupilos de esta escuela fueron convocados a una preselección de la Federación Argentina de Boxeo: “Nai” Pereira y Tiziano Undiner.

Actualmente ambos son seguidos continuamente por la FAB.

“Lo de Naiara es admirable, es un ejemplo de esfuerzo y superación y tiene mucho futuro. Va a la escuela y entrena doble turno”, había manifestado el entrenador.

